

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'aalamin, puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wata'ala atas segala limpahan rahmat, taufiq, karunia dan hidayah-Nya serta telah memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Analisis Hubungan Antara Komunikasi Yang Efektif Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Pelajaran Fisika Kelas XI MIA SMA Al Fityan Medan T.A 2020/2021”**, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Fisika, Jurusan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M. Si selaku dosen pembimbing skripsi penulis. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Makmur Sirait, M. Si, Bapak Purwanto, S. Si, M. Pd dan Bapak Sabani, S. Pd, M. Si sebagai dosen penguji I, II, dan III yang telah memberikan masukan dan saran-saran hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Juniastel Rajagukguk, S. Si, M. Si, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M. Pd, M. Si selaku kepala jurusan Fisika dan Ibu Dr. Dewi Wulandari, S. Si, M. Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staff dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes., selaku Rektor UNIMED beserta staf-stafnya di Universitas Negeri Medan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta staf-stafnya.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Pilmon Ginting, S. Pd, selaku kepala sekolah SMA Al Fityan Medan, Bapak Muhammad Solikin, S. Pd, M. Pd selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staff administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Aspian dan Ibunda Aswati tercinta untuk setiap tetes keringat dan air mata, untuk kasih sayang yang tak pernah berkurang, untuk harapan yang tak pernah pudar, do'a yang tak henti, yang selalu membanggakan tak peduli berapa kali mengecewakan, serta perjuangan dan pengorbanan yang telah dilakukan untuk penulis selama ini. Terima kasih juga kepada kakak-kakak tersayang untuk dukungan, perhatian, dan kasih sayang yang begitu besar sehingga kakak mampu menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada keluarga besar saya, Kakek, Nenek, Bibi, Paman Abang, Kakak, dan Adik Sepupu yang telah memberikan do'a, semangat, serta dukungan.

Terima kasih kepada seluruh Sahabat Fisika DIK A 2014 yang sangat luar biasa, terima kasih untuk perjuangan yang berat tapi terasa menyenangkan di beberapa semester, untuk petualangan bersama yang telah kita lewati, untuk suka duka yang tercipta dan yang tak pernah henti memberikan banyak pembelajaran tentang indahnya sebuah perjuangan yaitu perjuangan untuk mewujudkan sebuah cita-cita.

Terima kasih sebesar-besarnya kepada para “guru spiritual” sejak awal masuk ke kampus hingga saat ini. Terima kasih juga untuk teman-teman selingkarang ngaji Dimas, Arif, Adi, Irfan, Feyzar, Ikhsan dan Lucky.

Terima kasih penulis sampaikan kepada Presidium UKMI Ar Rahman 2016/2017, TIM KOMPAK (M. Feyzar Noor, Wiwik Astuti, Adlan Hanafi, Reza Agusti, Dimas Proyogo, Fadhilatul Jannah, Bani Sirkam, Nurbaiti, Dani Friski, Legiyanti, Rian, Yuliana, Sri Rezeki, Khairuna dan Irfan Damsik), terima kasih kepada seluruh pengurus Unit Kegiatan Mahasiswa Islam Ar-Rahman UNIMED, kepada kelompok mentoring SEJIWA SQUAD, Presidium FSLDK SUMUT 2019/2021 (Ikhwal, Yuli A, Hasanul, Fazli, Zaid, Sabda, Fitri, Agung, Uli, Lima

dan Nadhira) serta seluruh keluarga besar Pengurus FSLDK SUMUT 2019/2021, terima kasih juga kepada seluruh ketua-ketua LDK SeSumut yang telah banyak mengajarkan tentang arti kebersamaan selama di kampus dan banyak memberikan pembelajaran, motivasi kepada penulis akan pentingnya hidup dengan naungan Ridho Allah, semoga Allah istiqomahkan kita dalam berbuat kebaikan-kebaikan dimanapun berada dan kapanpun.

Terima kasih juga kepada bapak Robin Gingting, M. Pd selaku kepala sekolah SMP Swasta An Nizam beserta seluruh guru yang terus memberi motivasi dan semangat kepada penulis untuk segera menyelesaikan skripsi dan studi. Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan, dirahmati oleh Allah Subhanahu Wata'ala. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, 23 Juli 2021

Penulis,



M. Rahman

NIM. 4141121041

THE
Character Building
UNIVERSITY